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第3257回例会	 2018.12.21

会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さんこんにちは。本日は2018年最後の例会になりま
す。世間はすっかり年末年始モードに突入し、何となく落
ち着かない日々が続いておりますが皆様方はいかがです
か。さて、皆様にとって、この一年はいかがでしたか。良
い一年でしたでしょうか。今年一年の世相を表す「今年の
漢字」に「災」が選ばれたように、振り返ってみれば確か
に、大阪北部や北海道で発生した地震、西日本豪雨災
害、台風21号による被害、夏の猛暑など、例年になく自
然の猛威に振り回された一年でした。
　改めて振り返ってみますと、1月は日本相撲協会の不祥
事事件が相次ぎ、成人式当日に起きた、はれのひ夜逃げ
騒動や草津白根山の噴火。2月は平昌五輪が開催され日
本は冬季五輪過去最高の 13 個のメダルを獲得など明る
い話題がありましたが、国会では森友問題で大荒れ。3
月はレスリング界でのパワハラ問題、米中貿易戦争の始ま
り。4月はエンゼルスに移籍した大谷の劇的なデビュー、松
山刑務所から平田容疑者が22日間の脱走劇。5月は日大
アメフト部の悪質タックル事件。6月は各地で観測史上最
速となる梅雨明けを記録、史上初の米朝首脳会談の開
催、サッカーＷ杯で決勝トーナメントに進出、大阪北部で
震度6弱の地震。7月は日本各地で40度を超える猛暑、死
者200名超の西日本豪雨災害、オウムの松本死刑囚らの
死刑執行。8月は東京医科大の裏口入学に始まる医大の
得点操作問題、ボクシング連盟の疑惑事件、甲子園での
金足農業フィーバー。9月は台風21号の猛威、北海道地
震、体操界でのパワハラ事件。10月は安田純平氏の解放、
築地市場が豊洲に移転。11 月は日産ゴーン元会長の逮
捕、徴用工問題で韓国最高裁が三菱重工に賠償命令な
ど、どちらかといえば暗い話題の多い一年でした。
　来年の最終例会では、東会長より「今年は良い一年
だった」と言っていただけるような良い年になりますように
願い、本年最後の挨拶とさせていただきます。
他ＲＣ出席 �原田君（12.14裾野）、加部君（12.20沼津

西）

欠席者（6名）
道前君、小林君、髙地君、長橋君、
野際君、勝呂君
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1月11日（金）
　年男・年女放談　亥年

会員誕生日　渡邉　秀一君、東　　宗徳君
配偶者誕生日　向坂　則江様（義次君）、
　　　　　　杉山八千代様（哲男君）
結婚記念日　渡邊洋二郎君、奥村　茂春君

1月18日（金）
　年頭のご挨拶
� 沼津市長　　頼重　秀一様
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　毎年恒例の忘年家族会が、今年も開催
されました。
　会員、ご家族多数のご参加をいただき、
アトラクションや、皆様より景品のご協
力をいただいた大抽選会で盛り上がり、
楽しい会となりました。

沼津ロータリークラブ　忘年家族会
親睦活動委員会

2018.12.21 ㈮　於：沼津リバーサイドホテル
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１ ．例会変更のお知らせ
　沼津柿田川…1/2（水）は休会
　　　　　　　1/9（水）は夜間例会
　新　富　士…1/8（火）は夜間例会
� 新年例会＠グリーンホテル

12月合計　6,000円
市川真理様…今日は、よろしくお願いします！
細澤君…たくさんの皆様に参加していただきありが
とうございます。

◆第₇回定例理事会
　₂₀18．1₂．₂1（金）1₇：₃₀～　出席者16名

【報告事項】
１�．ＩＭ（2/24（日）＠沼津リバーサイドホテル）につ
いて　⇒47名（12/1時点の会員数）登録、本日現
在の出席状況　出席45名、欠席2名

２．2018︲19年度下期会費納入のお願いについて
⇒1/11例会にてポストイン
３．ディスカッションリーダー推薦の件
⇒吉野聖一君、山口和一君　2名推薦

【議事】
１．1月例会プログラムの件　承認
1月11日 年男・年女放談　亥年
1月18日 年頭のご挨拶

� 沼津市長　　頼重　秀一様
1月25日 ＩＭ概要説明、リハーサル

� ＩＭ実行委員会
2月1日 会員リレートーク

� 会　員　　楠木　公一君（予定）
� 会　員　　白壁　浩之君（予定）

２．ＩＭの件　承認
⇒�進捗状況の報告があった、当日のパンフレットは
作成中

３．6月研修旅行（職業奉仕・親睦）の件　承認
⇒次回理事会で再検討する
４．米山梅吉記念館₅₀周年寄付の件　承認
⇒�特別寄付金1万円を下期会費と併せて納入を依頼
する

５．その他
　奥村茂春君から暖房器具が事務局へ寄贈された

理事会だより

子どもたちと楽しんだ
アトラクション

わくわく！　大抽選会 何が当たったかな？

Ⅰ　真実か　どうか
Is it the TRUTH ?

Ⅱ　みんなに公平か
Is it FAIR to all concerned ?

Ⅲ　好意と友情を深めるか
Will it build GOODWILL and
 BETTER FRIENDSHIP ?

Ⅳ　みんなのためになるか　どうか
Will it be BENEFICIAL
 to all concerned ?

四つのテスト
- THE FOUR WAY TEST ‒

言行はこれに照らしてから
Of the things we think, say or do
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奉仕プロジェクト リーダー　　實石　　学

　青少年、社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕の4委員
会で他の委員会と連携をしながら活発な活動をして
おります。委員長として各委員会のスムーズな連携が
できるよう各会合に積極的に参加しアドバイスをし、
まとめていきたいと考えておりますので、ぜひ皆様の
ご協力もよろしくお願い申し上げます。
青少年　7/29～30 予定されていたＩＡＣ年次大会
は、台風接近で残念ながら中止になりました。11/18
の指導者講習会に参加し、欠席した学校には内容を
伝え、今後の部活動の参考にしてもらいたいと考えて
います。千本浜公園の清掃に、沼商と桐陽の生徒の
参加を呼びかけていますが、交通手段が確保しづら
いため実現できていません。9/1の柿田川の清掃では
たくさんの生徒が参加してくれました。
職業奉仕　事業計画において挙げていた計画のう
ち、今のところ実施されたのはリレートークのみです
が、来年1/26に職業奉仕セミナーが山梨で開催され
ますので出席し、その後、セミナーの報告を例会に
て行う予定です。研修親睦旅行も来年6月頃の開催
を予定しており、下期に活動が本格化しますので、皆
様の変わらぬご協力をよろしくお願いいたします。
社会奉仕　①7/29夏祭りクリーン作戦は、台風12号
の接近で実施ができませんでした。②8/2社会奉仕・
国際奉仕合同セミナーへ参加しました。③沼津駅南
口クラブ石碑及び花壇の清掃を実施しました。④「千
本をよくする会」の清掃活動については、10/7の第1
回目は 14名の方にお集まりいただきましたが台風の
ため実施できず、12/9の第2回目は16名の方のご参
加で無事実施することができました。引き続き、皆
様のご協力をお願いいたします。
国際奉仕　9/2河口湖で開催された社会奉仕との合
同セミナーに参加しました。地方創生について河口
湖町を例として話された内容は、今後地域活動やＲ
活動の参考になるものもありました。12月に、ＮＧＯ
「OPTIONS」に募金していただき寄付いたしました。
峯尾会員を通して昨年当クラブでも卓話をしてもら
いました。今後とも継続できればと思っています。

財団プロジェクト リーダー　　野際　宏行
　Ｒ財団、米山両委員長のもと皆様には個人寄付の
ご協力、毎月の100万ドル例会食のご協力、米山梅
吉記念館賛助会員の協賛をいただきありがとうござ
います。今年度の目標達成に向け、引き続き各位の
ご理解とご協力をお願い申し上げます。
Ｒ財団　8/11財団セミナーに出席。9/22サントムー
ンにてエンドポリオの募金活動。大きな事業としてＲ
財団地区補助金事業「未来の夢計画」で児童養護施
設「松風荘」に洗濯機、乾燥機、チェスト、椅子、デ
ジタルカメラの贈呈。10/5に贈呈式を行い施設長の
卓話をいただいた。Ｒ財団月間の11月には本年度の
目標＄150、エンドポリオ＄30の寄付をお願いした。
米山　Ｒ米山記念奨学会へ普通寄付￥44，000（上
期）、特別寄付￥734，000、個人￥474，000、寄付会
員率59.6％、目標寄付額達成率63％。米山梅吉記
念館賛助会費は￥141，000で全会員にご協力いただ
きました。引き続き100％の納入を目指しご協力をお
願いいたします。4/5 に米山梅吉記念館での移動例
会があります。

クラブ研修リーダー 渡邉　雅昭

　クラブ研修リーダーの役割は、クラブを活性化さ
せるためのきっかけ作りを推進すること。今年度は任
期6年目であるが、①会員のニーズを調査する：下期
に時間があれば実施したい。②現・次会長、会長予
定者と協議し、中長期的計画を立てる：下期の早い
時点で実施したい。③クラブ目標を分析し、成果を
評価する。これらを基本として活動を推進したい。④
Ｒ情報の提供：細澤会長が会長挨拶の中で適時実
施。テーブル会等で飲食の前にＲについての話を取
り入れてほしい。

ＳＡＡ リーダー　　渡辺　芳彦

　品位と格式を重んじ、Ｒ理念を基盤として変化へ
の対応と基本の徹底で、クラブ例会をＳＡＡとして
遂行していきます。例会進行にあたり、例会3分前コー
ル、ＳＡＡ号令の基において全員起立、国旗に向
かって一礼、会長点鐘と、これは会長のご意向によ
り遂行してまいりました。テーブル編成は、7～9月：
各委員会、10～12月：干支、1～3月：名前順。Ｓ
ＡＡとして半期の感想は手応えありです。

第２回クラブ協議会❷

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

2018 年 9月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　141 名
例会出席％ 82.98
地区報告％ 92.91

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0

2 0
2 1
2 1
3 4
3 1
3 0
3 2
2 1
2 1

髙　地 3 0
1 0
2 1
2 2
2 2
2 1
1 1
3 0
0 0
2 2

野　口 3 2
3 3
2 2
3 0
3 3
3 1
2 1
3 0
3 0
2 1

積 3 2
3 1
3 0
3 0
3 0
3 0
2 0
3 0
3 0
3 0

渡邉（真） 2 1
2 0
2 1
3 0
3 4
3 1
3 0

道　前 楠　木 大　石 白　壁 渡邉（秀）
原　田 峯　村 大　熊 杉　山 渡邊（洋）
服　部 峯　尾 奥　村 勝　呂 渡辺（芳）
細　澤 三　好 大　村 寺　田 山　口
石　川 望　月 太　田 辻 山　本
石　渡 森　藤 大　友 塚　本 吉　野
實　石 村　上 向　坂 上　田
加　部 長　橋 榊　原 渡辺（好）
木　村 野　際 清 渡邉（雅）
●は出席免除者




